
順位 質問者 質問の相手

1

2

3

1

②現在、町内に多くの民泊やゲストハウスなどの宿泊施設が出
来ているが、食事の提供に関しての課題が見受けられる状況で
ある。団体客や修学旅行の受け入れを行っていくには朝食や夕
食の提供が必要となるが、今後の百菜の取組みについて問う。

③直売所「百菜」及びほーらい館について、今後も町での運営
を考えているのか。また指定管理者の公募を行うのか問う。

2 美島　盛秀
（議席番号14番）

②鹿浦小学校新校舎建設について、令和６年度の進捗状況につ
いて問う。

③令和７年度予算において計上されている校舎解体工事及び仮
校舎建設関連予算について問う。

④鹿浦小学校周辺における地籍調査完了後の町有地の活用計画
について問う。

②国・県・町が実施している子育て支援事業に関し、対象者の
利便性向上の観点から、パンフレット等を作成するなど周知の
あり方について問う。

③特殊出生率の日本一奪還のため、出身者のＵターン・仕事づ
くり政策を進めるとのことであるが、今後の取組みについて問
う。

町長

町長
教育長

①阿三カシナトウ団地の令和６年度の進捗状況について問う。
また、当該団地の令和７年度以降の建設計画について問う。

各事業における
進捗状況につい
て

①直売所「百菜」は、令和６年度より町直営体制での運営がさ
れているが、初年度の取組み状況や今後の課題等について問
う。

子育て支援事業
について

大久保町長の町
政全般における
政治姿勢につい
て

町長

直売所「百菜」
及びほーらい館
運営について

町長

１．中央要望活動について
　面縄港（商港）整備計画について令和７年２月１７日に、森
山裕幹事長、国土交通省、防衛省にて要望活動を行ったが、活
動の要点を問う。

２．農業振興について
　①青年就農給付金事業の詳細について問う。

　②当該事業交付対象者の就農状況について問う。

　③今後の農家育成（農業従事者、人材）の指導をどのように
考えているのか問う。

⑤義名山公園整備事業について、令和７年度以降の整備計画に
ついて問う。

①子育て世帯に対する令和７年度以降の保育料軽減対策及び取
組みについて問う。

大河　善市
（議席番号３番）
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順位 質問者 質問の相手

1

1

2

1

2 ①カムィヤキ窯について、子どもたちが地元を知る活動の中で
どのような対応がなされているのか問う。

②伊仙町には、２つの国指定史跡があるが、これらをどのよう
に認識しているのか問う。

③子どもたちの学習面に対して、遺跡や考古学の意味をどのよ
うに捉えているのか問う。

④伊仙町には多くの遺跡が発見されているが、観光・教育・生
涯学習の面でどのように活用されているのか問う。

町長
教育長

⑤カムィヤキ遺跡の展示や周知の工夫はどのようになされてい
るのか問う。

⑥「カムィヤキの郷（仮称）」など、前面に出した観光対策は
できないか問う。

①ほーらい館入口広場への停止線や横断歩道が設置されないか
問う。

②Ａコープ伊仙店駐車場と町道との境界線や歩道線、優先道路
の標識が設置されないか問う。

③道路改良工事等がなされる際に、並行して計画されないのか
問う。

①登録前と比較して変化した点について問う。

②登録後に顕在化している課題について問う。

町長

①小規模校存続によるこれまでの成果を問う。

②課題等を踏まえた今後の取組みを問う。

ほーらい館周辺
道路の現状につ
いて

井上　和代
（議席番号１番）

4

国指定史跡のカ
ムィヤキ窯等に
ついて

町長

美島　盛秀
（議席番号14番）

町長

３．令和６年第４回定例会において、政争は全くないとの答弁
であったが、大久保町長の権力行使が政争の具になっていない
か問う。

４．新庁舎建設について問う。
　①建設計画当初からの工程について詳細を問う。

　②新庁舎の完成はできるのか問う。

福留　達也
（議席番号11番）

2

小規模校存続の
政策について

世界自然遺産登
録後の成果と課
題について

大久保町長の町
政全般における
政治姿勢につい
て

3
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町長
教育長

令和７年第１回定例会開会に伴う一般質問通告(確定版）です。

（今定例会の一般質問通告者は、４名です。）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和７年３月７日（金）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　伊仙町議会議長　前　徹志
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